

# あしがら

第4号 平成28年7月1日

## 『ありがとうの気持ちを伝えたい』

校長 山中 なほみ

子どもたちは、ご家庭で「ありがとう」と言えていますか。また、子どもたちに「ありがとう」と伝えていますか。なかなか、あらたまって「ありがとう」なんて照れくさくて言えないことも多いと思います。でも、ふだんから、「ありがとう」が言える関係作りをしていけたら、やってもらって当たり前前に感じていたこと、どんなに小さな出来事にも感謝の気持ちを持てる子どもに育っていくのではないのでしょうか。また、大人も、子どもに対して感謝の気持ちを伝えたいですね。我が子が誕生したとき、生まれてきてくれて「ありがとう」と我が子に感謝した気持ちをいつまでも持ち続けていきたいですね。

さて、6月10日（金）には、校友会役員総会が開かれました。校友会が昭和54年に発足（誕生）してから、37年間、足柄小学校は、地域の皆様に「会員相互の親睦と郷土の文化の向上をはかり、足柄小学校の発展に寄与する」という目的で、年額一家庭500円というご支援をいただいています。足柄小学校の子どもたちのために本当にありがとうございます。ご支援いただいていることに感謝の気持ちを忘れずに、今年も大切につかわせていただきます。足柄小の文化活動の推進のための講座も予定しています。

今年、子どもたちのために「足柄っ子 瞳きらきら講座」と言うことで、4つの講座を予定しています。保護者の皆様、地域の皆様にも、ご都合がございましたら、ぜひ学校へ足を運んでいただけたらと考えています。予定は以下の通りです。

- ① 7月7日（木）元オリンピック日本代表選手（北京・ロンドン出場）高桑健選手による水泳指導
- ② 7月8日（金）水泳実技指導員 森田光代さんによる3～6年生の水泳指導
- ③ 11月1日（火）2日（水）風の五重奏団によるホームルームコンサート
- ④ 2月（日にちは未定）切り絵作家 水口千令さんによる「みんなで切り絵体験」

7月7日（木）の講座について

元オリンピック選手の泳ぎを見に来ませんか？

時間：前半（全校児童）

13：50～14：20

後半（4～6年児童）

14：30～15：10

場所：足柄小学校プール

\*全校児童でいろいろな泳法を見せていただきます

\*高学年は、後半の時間で、高桑選手に挑戦したり、泳ぎを教わったりします。



また、6月22日（水）には交通安全リーダーと語る会が開催されました。この会も、長年、PTA代表の皆様はじめ、区長様、警察関係の方、交通指導員様、役場の皆様方に参加していただいています。ありがとうございます。今年も実りある話し合いができましたことに重ねて感謝いたします。会の中で、交通事故を防ぐには、「自分の目と耳で確かめることが一番大切」「信号が青でもしっかり確認したい」「慣れが一番こわい」ということを6年生と再確認しました。今の自分たちにできることを一生懸命に考える6年生も立派でした。

地域からのたくさんの応援をいただいている足柄小学校です。学校を応援してくださっている皆様への感謝の気持ちを忘れずに、職員一同、精進していきます。

## 『7月後半・8月の主な行事予定』

- 7月** 7日(木) 5年生薬学講座 瞳きらきら講座 (水泳 高桑健選手)  
8日(金)貯金日 水泳教室 スクールソーシャルワーカー勤務日  
11日(月)声かけ防犯教室 11日(月)～13日(水)個別面談(2年生のみ 14日まで)  
13日(水)地域ふれあいの日 アウトメディアデー 金太郎文庫 (返却のみ)  
14日(木)JRC活動日 なかよし班活動 読み聞かせボランティア  
15日(金)校納金引落日 17日(日)足柄地区夏祭り (竹之下太鼓出演)  
19日(火)クラブ活動 20日(水)通学班児童会 21日(木)5年生トヨタマースクール  
22日(金)全校集会 流しそうめん 7月23日(土)～8月24日(水)夏休み
- 8月** 25日(木)全校集会 授業再開日 登校指導 26日(金)登校指導  
27日(土)PTA奉仕作業 29日(月)登校指導



### ～プールの季節～

9日(木)と10日(金)の2日間に分けプール清掃が行われました。4年生はプールサイドを5年生は小プールと更衣室やトイレを6年生は大プールをきれいにしてくれました。24日(金)には、気温も水温もあがり2年生と3年生がプールに入りました。

6月5日には校友会の有志の皆さんが、プールへの通路やその周辺の草を刈っていただきました。ありがとうございました。



### ～6月の読書月間～

6月は読書月間でした。図書委員による本の紹介やクイズ、先生方による読み聞かせ、ペア読書、読書コーナーの新設など、子どもたちが本に興味を持てるような取り組みをしました。2階と3階の読書コーナーでは大勢の子どもたちが本を読む姿が見られました。読書が好きな子どもが育ってくれることを期待しています。



### ～交通安全リーダーと語る会～



22日は、区長さん、交通指導員の皆さん、保護者の方、御殿場警察の交通安全指導員の方、役場の総務課の方をむかえ、交通安全リーダーの6年生が中心となって、自分が住んでいる地域の交通安全について話し合いました。自分の考えを堂々と語る6年生の姿がとても立派でした。参加して下さった、大人の方から貴重な意見をいただき、たいへん有意義な会となりました。

### ～御来校ありがとうございました～

6月17日は一日学校を開放し、保護者の皆様に学校でのお子さんの様子を見ていただきました。お父さんお母さんの前でいつも以上に張り切る子どもたちの姿が印象的でした。真剣なまなざしで授業に参加する姿勢、休み時間などに友達と楽しそうに語り合う姿など、家庭では見ることのできないお子さんの一面が見ることができたのではないのでしょうか。足柄小学校では「見つけたよ！あなたのいいところ！」をキャッチフレーズに子どもの良さに目を向けた教育に力を入れています。

## お知らせ

- ◎学校での子どもたちの様子を、ホームページで紹介しています。月曜日から金曜日まで、その日にあった出来事や、授業での子ども様子などを3枚の写真とともにお知らせしています。“足柄小学校”で検索してご覧ください。
- ◎7月のスクールカウンセラー勤務日は6日と20日です。少ない機会ですが、保護者の方も遠慮なくご相談ください。面談を希望される方は、教頭までご連絡ください。